



NIVOLAS-VERMELLE

Un merveilleux récital

La vieille église de Vermelle offrait un cadre de choix au concert donné récemment par les Musiciens du Louvre de Grenoble. La formation s'y produisait dans le cadre du programme de diffusion musicale "Les Allées Chantent", pour le plus grand plaisir de Suzanne Badin et de son équipe. Les quatre musiciens, un alto, un hautbois, un violoncelle et un clavecin, ont joué quatre sonates donnant un bel éclairage sur la musique baroque allemande.

Passant de mouvements lents empreints de mélancolie à des mouvements très dansants, la formation de musi-



que de chambre, avec Nicolas Mazzoleni à l'alto, a enchanté le public. Les pièces de Bach, Telemann et Jo-

hann Gottlieb Janitsch (second mouvement) sont allées droit au cœur des mélomanes. Un régal !